
3 Pièces

122 m²

Réf. MSE-11128

995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  mont  boron  :  exclusivité  nice  properties  !  Dans  une  très  belle

résidence avec piscine et gardien, grand 3 pièces de 122 m² au dernier

étage avec solarium de 130 m² offrant une superbe vue sur la baie des

anges et les montagnes. Traversant sud/est et en très bon état, il offre

une vaste pièce de vie ouvrant sur une terrasse de 30 M², une cuisine

indépendante  aménagé et  équipé  donnant  sur  une deuxième terrasse

de 10 M², deux belles chambres, dont une en suite, salle de bain avec

toilettes  et  toilettes  indépendants.  l'appartement  est  vendu  avec  un

garage et une cave. Honoraires d'agence 5% ...

Nice  mont  boron  :  sole  agent  !  In  a  beautiful  residence  with  swimming  pool  and

caretaker, large 2-bedroom apartment of 122 m² on the top floor with a 130 m²

solarium offering a superb view of the baie des anges and the mountains. Crossing

south / east and in very good condition, it offers a large living room opening onto a

30 m² terrace, a separate fitted and equipped kitchen opening onto a second 10

m² terrace, two beautiful bedrooms, one of which is en suite, a bathroom with toilet

and a separate toilet. The apartment is sold with a garage and a cellar. Agency fees

of 5% included at the ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence
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